

不動産の不思議

不動産のふしぎ

不動産の不思議

不動産のふしぎ

明海大学不動産学部

不動産の不思議

学生たちの視点と発見

第399回

【学生の曰】
不動産学の学会、明海大学は千葉県浦安市にある。人口16万人と小さいが「東京」駅からJR京葉線で「浦安」駅まで16分と交通の利便性に優れるほか、治安のよさ、リゾート感のあるきれいな街並みから、

住宅エリアとして人気が高い。今年の地価公示の平均価格は352万円（㎡）で全国順位37位である（<https://tochidai.info/chiba/urayasu/>）。



前崎 友佑

不動産学部4年

小さな敷地の店舗併用住宅

“古い”に備える指針や指導必要

【教員のコメント】

棟立つ点だ。背景に、1敷地で売るより、分割して3敷地で売るほうが価格が高い不動産市場がある。都心部の戸建て住宅需要が旺盛で、土地単価が割高でも総額が購入可能な住宅を求める需要者と、需要を喚起する住宅供給者が存在する。広さ60m²で平均地価は約2100万円で、土地建物の合計が4000万円台に納まる。マンションとの比較で戸建て

惠まれた場所に建つ3棟の不正形な建物は、公法規制と不動産市場の現状と課題を示している。第1に、狭小ともいえる住宅が3

棟が狭い3棟は同時期に建築されている。隣地と同等の広さの土地を3分割したと思われる。運河は親水空間として整備されて水面近くを散策でき、レンガ仕上げの川岸の景色は情緒がある。また、水面の空間が広がり、住環境に恵まれている。

第2に、店舗併用住宅という点だ。第一種低層住居専用地域は低層として整備されて水面近くを散策できるが、一定の店舗併用が可能だ。3棟のうち2棟は店舗併用住宅である。持ち家の一部で事業を行えば自由で効率が良い、事業が不調でも持ちこたえられる可能性が高いなどのメリットがある。一方で、店舗のにぎわいの演出や客の動線、ダクトや自動販売機の設置、敷地いっぱいに建築するなど、店舗と住宅に求められる空間が衝突する。



規制と不動産市場の現状と課題が垣間見える